



María del Puerto Rico cumple su sueño de visitar Puerto Rico

Discover Puerto Rico, la Compañía de Turismo, el Hotel El Conquistador, entre otras entidades, se unieron para convertir este deseo en una realidad

San Juan, Puerto Rico, 12 de enero de 2023 – María del Puerto Rico, la concursante del programa de televisión español El Cazador que lleva el nombre de la Isla, cumplió esta semana su sueño de visitar y tener una auténtica experiencia boricua junto a su familia.

El grupo llegó en la madrugada del lunes. Desde entonces se han alojado en El Conquistador Resort, visitado la Isla de Palomino, tuvieron un recorrido gastronómico por el Viejo San Juan, una experiencia de coctelería en el Caribe Hilton y participaron en una excursión a las playas en Culebra.

“Visitar a Puerto Rico ha sido un sueño. Todo ha sido maravilloso desde que llegamos y comenzamos a visitar las hermosas playas y ver los bellos paisajes de la Isla. Haber conocido sobre Puerto Rico por tanto tiempo y ahora poder ver las calles, las costas y este paraíso caribeño es una experiencia única que mi familia y yo jamás olvidaremos”, dijo.

A finales del año pasado la mujer participó en el programa televisivo en el que afirmó su anhelo de visitar a Puerto Rico por la curiosidad que, desde pequeña, le ha generado tener el mismo nombre de la Isla. A inicios de diciembre, Discover Puerto Rico, la Compañía de Turismo, y el Hotel El Conquistador, entre otros socios industriales, invitaron a la mujer y a su familia a cumplir su sueño.

Su peculiar nombre, María del Puerto, lo heredó de una de sus abuelas y surge en honor a la Virgen del Puerto, patrona del pueblo de Plasencia en la Provincia de Cáceres en España. Su apellido es Rico.

“Desde su participación en el programa hemos estado intrigados por su historia. Creo que a todos nos honra y nos genera mucha curiosidad que su nombre evoque a nuestra Isla. Nuestro deseo es que su experiencia en nuestro destino sea tan maravillosa que se convierta en una natural embajadora de nuestra Isla y las maravillas que tenemos para ofrecer a nuestros visitantes”, dijo Brad Dean, Principal Oficial Ejecutivo de Discover Puerto Rico.

Por su parte, el director ejecutivo de la CTPR, Carlos Mercado, expresó que, “nos llena de gran satisfacción haber colaborado con nuestros socios comerciales para que la señora María del Puerto Rico haya podido lograr su sueño de visitar la Isla. Esperamos que su estadía con nosotros haya sido memorable y que, con la energía positiva y carisma que la caracteriza, al regresar a su casa en España comparta sus experiencias y motive a su familia, amigos, y comunidad a planificar sus próximas vacaciones en Puerto Rico. Aquí siempre estaremos listos para recibir a nuestros visitantes con la hospitalidad y calidez que distingue a nuestro pueblo puertorriqueño”.

“Desde que vimos en las redes sociales la historia de María Puerto Rico, queríamos ser parte del esfuerzo para traerla a Puerto Rico junto a su familia. Nos comunicamos de inmediato con el DMO y ofrecimos nuestro resort, para recibirla junto a su familia. Estamos más que contentos con la visita y de ser parte de este momento que toco el corazón de miles de puertorriqueños. Además, reconocemos la fuerza que tienen las redes sociales y como esta experiencia se transformará en cuartos noches para nuestra Isla”, comentó Luis Méndez, Director de Ventas y Mercadeo de El Conquistador Resort.



La mujer visitó la Isla junto a su esposo y sus dos hijas. Antes de su regreso a Madrid, se prevé que la mujer y su familia tendrán experiencias adicionales en la Isla hasta el sábado.

###

Contactos: edward.zayas@discoverpuertorico.com / ricardo.cortes@discoverpuertorico.com /